

Honduras, jueves 25 de enero de 2024 – www.sgjd.gob.hn – Edición No. 017



En el marco de la Ceremonia de Instalación de la III Legislatura del CN

Mandataria Xiomara Castro presenta su Informe Anual Presidencial

Con la presencia de los titulares de los tres Poderes de Estado se instaló la III Legislatura del Congreso Nacional, donde la mandataria Xiomara Castro presentó el Informe Anual, destacando los principales logros alcanzados en el marco del Plan Bicentenario.

A la ceremonia asistieron funcionarios de Gobierno Central, Gobiernos Locales, Cuerpo Diplomático acreditado en el país, Cooperantes e invitados especiales.



Cancillería participa en el lanzamiento del Proyecto para la Prevención y Abordaje de Violencia contra las Mujeres



Este proyecto fortalecerá las capacidades de las redes de mujeres sobrevivientes de la violencia y la ejecución de acciones estratégicas en pro de la implementación de la política nacional para la prevención del embarazo en adolescentes, en las ciudades de Tegucigalpa, San Pedro Sula, Choloma, Juticalpa, Choluteca y La Ceiba, donde se encuentra el Programa Ciudad Mujer.

La Vicecanciller Rodríguez, manifestó "Nuestro agradecimiento al Reino de España por el financiamiento de este proyecto orientado a robustecer y ampliar la cobertura de los servicios integrales brindados en los Centros Ciudad Mujer, mediante una intervención municipal feminista para la prevención y abordaje de violencia hacia las mujeres y niñas basadas en género."

La Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, participó en el lanzamiento del Proyecto "Fortalecimiento y Vinculación Intersectorial para la Prevención y Abordaje de Violencia Hacia las Mujeres", orientado a fortalecer y ampliar la cobertura de los servicios integrales brindados en los Centros Ciudad Mujer el cual será financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), por un valor de 381,000.00 dólares.

El evento que se realizó en las instalaciones del Centro Ciudad Mujer y estuvo presente Tatiana Isabel Lara, delegada Presidencial del Programa Ciudad Mujer; Baltazar Fernández Melgosa, Encargado de Negocios de la Embajada de España en Honduras.

"Con la implementación de este proyecto, el Reino de España reafirma su compromiso de apoyar a la primera mujer Presidenta de Honduras y lograr cumplir los objetivos del Plan de Gobierno 2022-2026, que introduce la perspectiva de igualdad de género mediante la participación verdadera y genuina de la mujer", concluyó la Embajadora Rodríguez.

Annarella Vélez explica las batallas que libraron las mujeres en los procesos históricos de Honduras

La titular de la Secretaría de las Culturas, las Artes y los Patrimonios de los Pueblos de Honduras (SECAPPH), Annarella Vélez Osejo, desglosó las batallas y luchas que han asumido las mujeres hondureñas a lo largo de la historia con la finalidad de disfrutar de derechos que no se gozaban en tiempos pasados.

"Son batallas, luchas y trabajos que han asumido las mujeres hondureñas a lo largo de la historia para que nosotras gocemos de derechos políticos y civiles de los que disfrutamos en la actualidad, nuestra situación actual es el producto de esas participaciones de diferentes mujeres en diferentes momentos históricos", dijo la funcionaria.

Ahí tenemos a las mujeres que son el fundamento de nuestra historia, más adelante podemos ubicar a mujeres como Petronila Barrios, esposa de José Trinidad Cabañas, hasta llegar a nuestra primera mujer presidenta, Xiomara Castro, ella es surgida de las luchas de nuestro pueblo, otros políticos que han jugado el papel ese rol de presidentes vinieron de otros escenarios, ella nació en las calles, al calor de la lucha de nuestro pueblo en la lucha contra el golpe de Estado contra el expresidente Manuel Zelaya, tenemos mujeres extraordinarias», compartió.



Canciller Enrique Reina: Presidenta Xiomara Castro cumplirá con los acuerdos adquiridos con la ONU para instalación de la CICIH



El Canciller Eduardo Enrique Reina, anunció que la instalación de la Comisión Internacional contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (CICIH), sigue firme y hemos hecho todos los pasos necesarios de los requisitos fundamentales que son solicitadas por la Organización de las Naciones Unidas, (ONU).

El funcionario destacó, que ya se cumplió con los pasos establecidos por la Asamblea General, y ahora el proceso avanza a la etapa de las negociaciones. El equipo nuestro está listo para iniciar con las conversaciones y solo se espera la comunicación oficial de la ONU, para que nos proponga fecha y agenda.

Añadió, que subscribir el convenio es nuestra posición, y luego tocará al Congreso Nacional definir las reformas al ojo crítico del pueblo hondureño, como Ejecutivo queremos concluir el proceso de negociación, por lo que se ha propuesto a las Naciones Unidas avanzar lo más rápido posible para obtener el texto.



Organización Mundial del Turismo y CAF suscriben alianza para elaborar guía de inversión turística en Honduras

La Organización Mundial del Turismo OMT y el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe CAF, suscribieron una alianza de colaboración para elaborar la Guía de Inversión Turística de Honduras, con la activa participación del Instituto Hondureño de Turismo (IHT) que asume la responsabilidad de recopilar y revisar la información de acuerdo con los estándares de la OMT.

En esta importante reunión estuvieron presentes la ministra de Turismo, Yadira Gómez, la directora ejecutiva de OMT, Natalia Bayona y el director de Turismo Sostenible del CAF, Óscar Rueda García, quienes se mostraron complacidos por este gran paso uniendo esfuerzos para impulsar la innovación, las inversiones y la sostenibilidad turística.

La elaboración de estas guías propicia la atracción de inversiones extranjeras directas hacia iniciativas de turismo sostenible.



Comunidad hondureña en España dona 30,000 libros a Honduras

El secretario de SEDESOL José Carlos Cardona, a través de sus cuentas oficiales comunicó que Honduras ha recibido una importante donación de libros por parte de la comunidad de hondureños en Girona.

El funcionario detalló que la donación consiste en la donación de 30 mil libros que servirán para la apertura de 25 bibliotecas comunitarias en aldeas de la Red Solidaria, por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro.

Embajadora de Nicaragua y Ministra de la Juventud desarrollan estrategias para el funcionamiento en la CELAC y SICA



La Embajadora de Nicaragua en Honduras, Iris Audelly Acuña y la Ministra del Instituto de la Juventud INJUVE, Zu Rivera Zúniga, se reunieron para un intercambio invaluable sobre las juventudes de ambos países y su impacto en el desarrollo regional.

Un diálogo enriquecedor que abordó el desarrollo histórico de las revoluciones en Nicaragua y Honduras, explorando cómo estas experiencias han contribuido al crecimiento y fortalecimiento de nuestra región.

Además, se abordaron temas cruciales sobre la participación de la juventud en los sistemas de integración regional, tanto en organismos como el SICA, como también se vislumbró el futuro en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe CELAC.

Honduras expone su amplia oferta turística en el continente europeo mediante la Feria Internacional de Turismo

Honduras da a conocer su amplia oferta turística en el continente europeo en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), con la participación de 25 empresas entre tour operadores, agentes de viaje y hoteleros hondureños.

La inauguración de esta 44 edición de FITUR contó con la visita especial de los Reyes de España, quienes personalmente dieron la bienvenida a los más de 150 mil profesionales, 9 mil empresas participantes de 149 países.

Honduras busca promover la riqueza natural y cultural a los mercados europeos, especialmente España, Alemania, Reino Unido y Francia, por lo que FITUR es una plataforma idónea para fortalecer esas relaciones comerciales.

“Este stand cuenta con dos niveles, abarcando 114 metros cuadrados, con salas de reuniones, presentaciones artísticas y áreas de degustación para dar a conocer la gastronomía hondureña, haciendo de este un espacio integral y acogedor para inversionistas, tour operadoras y potenciales visitantes a nuestros hermosos y variados destinos”, explicó la ministra de Turismo, Yadira Gómez.



Gobierno trabaja junto al Programa de Alimentación Escolar para garantizar merienda de calidad por tercer año consecutivo

La Secretaría de Desarrollo Social, SEDESOL, Secretaría de Educación y el Programa de Acción Solidaria PROASOL, trabajan en el plan de comunicación 2024 del Programa Nacional de Alimentación Escolar PNAE, con un enfoque en procesos de veeduría social y articulación en la Coalición Mundial por la Alimentación Escolar.

Con el objetivo de reducir las estadísticas de desnutrición y la deserción escolar que históricamente han afectado a la niñez hondureña, se ejecuta el Programa Nacional de Alimentación Escolar PNAE, que consiste en brindar un plato de alimento todos los días del año lectivo a las niñas y niños matriculados en el sector público del país.





Ministra de la SAG juramenta sub comités de la Plataforma Nacional de Ganadería Sostenible

La ministra de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Elena Suazo, juramentó a los representantes de los 5 comités de la Plataforma Nacional de Ganadería Sostenible (PNGS), como parte del desarrollo del segundo taller participativo donde actores del sector, preparan el Plan de Acción de la Ganadería Bovina de Honduras.

La ministra Suazo indicó que el plan de acción que se prepara para la plataforma, está vinculado o posee una línea directa con las nuevas Políticas de Estado del Sector Agroalimentario de Honduras 2023-2043 aprobadas por la Presidenta, Iris Xiomara Castro, para impulsar el desarrollo del sector productivo nacional con todos sus rubros agropecuarios.

“Hemos arrancado juramentando 5 comités dentro de la plataforma que se van a dedicar a atender o cubrir las áreas de gestión del conocimiento que tiene que ver con la investigación, capacitación, y extensión y el tema de mercadeo. También el tema ambiental se vincula con la producción ganadera, los planes se trabajan desde esos 5 comités”, explicó la ministra.

Agregó que la Plataforma Nacional de Ganadería Sostenible es un vivo ejemplo de la alianza entre todos los sectores y gremios ganaderos que generan trabajo diariamente e incluso que generan exportaciones para el país.

La ARSA libera 142,500 viales de la vacuna pediátrica pentavalente para la prevención de enfermedades mortales

La Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), con el objetivo de garantizar la calidad y seguridad de las vacunas que ingresan al país, ha llevado a cabo la verificación de importación de dos lotes de la vacuna pediátrica pentavalente Easyfive-TT en la Aduana La Mesa.

La importación corresponde 142,500 viales monodosis pediátrico. Este minucioso proceso de inspección garantiza que cada lote cumpla con los requisitos específicos antes de ser liberado para su distribución, verificando las condiciones de almacenamiento y temperatura.

